

Image not found or type unknown



## Facturation un peu excessive

Par **seve26**, le **15/10/2014** à **19:48**

bonjour, suite à une fuite d'eau nous avons du faire appel à un plombier comme conseillé par notre assureur. La réparation était minime selon le plombier et ne prendrait pas beaucoup de temps. Au final un coude en plastique à changer. La facture que nous avons reçu s'élève à 220 eur pour 1 heure d'intervention. Le montant de l'heure est de 160 eur HT. N'est ce pas un peu exagéré? Merci

Par **Visiteur**, le **16/10/2014** à **09:25**

Bonjour,  
probablement et même certainement ! mais après ? vous voulez l'attaquer en justice ?